Fecha: 18/01/2025 Vpe: \$496.747 Tirada: Vpe pág:

\$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia: 10.500 3.500 3.500 55,42%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

ESTÁ OPERANDO EN LA PLANTA SILOS CURIMAPU, EN CHILLÁN

Vpe portada:

Habilitan poder comprador de Cotrisa en Nuble

Autoridades informaron que se instaló el 10 de enero, pero aún no se activa.

Precisaron que comprará trigo "cuando las condiciones de mercado lo requieran".

LA DISCUSIÓN

diario@ladiscusion.cl FOTO: CEDIDA

utoridades regionales informaron que la empresa estatal Comercializadora de Trigo S.A. (Cotrisa) inició el Programa de Compras de Trigo, con la finalidad de propiciar el funcionamiento transparente y competitivo del mercado interno del cereal.

Para ello, en la Región de Ñuble, Cotrisa habilitó un poder de compra en la planta de Silos Curimapu, en Chillán. El anuncio fue realizado por el delegado presidencial, Rodrigo García, y por el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, en una visita al recinto, donde destacaron que el poder comprador se instaló el pasado 10 de enero, no obstante, aún no está comprando.

Walter Maldonado, gerente de Desarrollo de Cotrisa, afirmó que "estamos en el centro que, conjuntamente con el Ministerio de Agricultura, se ha definido operar en la región de Ñuble, que es aquí en la planta de Curimapu, desde el 10 de enero, para recibir trigo de pequeños productores en el caso que las condiciones de mercado es que las condiciones de mercado así

lo requirieran"

Al respecto, el delegado presidencial señaló se da "cumplimiento al compromiso asumido por el presidente Gabriel Boric con los agricultores de Ñuble, de establecer un poder comprador de trigo en la región, que pueda ser activado en el caso que se presenten situaciones de desalineamiento de los precios internos respecto a los precios internacionales o bien. situaciones de falta de fluidez que



El Programa de Compras de Trigo de Cotrisa está enfocado en pequeños productores usuarios de

afecten la comercialización del cereal nacional" García recordó que, en 2024, el

Gobierno materializó una recapitalización a Cotrisa, con la cual se aumentaron significativamente los recursos destinados a la compra de cereales. "Esto permite garantizar la normalidad en el mercado del trigo en Ñuble, beneficiando a los agricultores (...) Los precios ya están publicados y los mecanismos de toma de muestras y contramuestras están operativos", destacó.

Por su parte, el seremi de Agricultura valoró el trabajo conjunto con los agricultores. "Generalmente, si no se ven las cosas, tampoco se confia, y es por ello que vinimos a ver las instalaciones".

Arriagada subrayó, además, que "fue una muy buena decisión de Cotrisa que eligió este acopio, ya que tiene buena conectividad, buenos accesos y buenas bodegas".

Monitoreo de precios

El Programa de Compras de Trigo contempla que Cotrisa pueda comprar trigo a pequeños productores usuarios de los servicios de Indap.

Maldonado destacó el monitoreo constante del mercado que lleva adelante Cotrisa, para evaluar permanentemente su eventual intervención. "Cotrisa, junto con el Ministerio de Agricultura, desde que partió la cosecha nacional de trigo, a mediados de diciembre, ha estado en un permanente y constante monitoreo de las condiciones de precio en el mercado nacional y de su relación con los precios internacionales. El objetivo de este programa es propiciar que exista una adecuada relación entre los precios internacionales y los precios internos. Cuando Cotrisa advierte que pudiesen existir fallas de mercado, obviamente que tiene que entrar al mercado a realizar compras".



El objetivo de este programa es propiciar que exista una adecuada relación entre los precios internacionales y los precios internos"

WALTER MALDONADO

GERENTE DE DESARROLLO DE COTRISA